BÜNDNIS '90 / DIE GRÜNEN im Ortsbeirat 7 Hausen, Industriehof, Praunheim, Rödelheim, Westhausen



29.12.2020

Maßnahmen gegen falschparkende Autos II – Eine Verkehrsinsel ist kein Dauerparkplatz

Der Ortsbeirat fordert den Magistrat auf, gegen falschparkende Autos folgende Maßnahme zu ergreifen:

Die Verkehrsinsel der Kollwitzstraße (Ludwig-Landmann-Straße Richtung Heerstraße) wird mit Pollern gegen falschparkende Autos gesichert, um die benötigte Sicht für den Rad- und Fußverkehr zu garantieren. Diese müssen in ausreichendem Abstand aufgestellt werden, sodass sie für Radfahrende und Fußgänger:innen kein Hindernis darstellen.

Begründung:

Die Verkehrsinsel hat sich zu einem Dauerparkplatz entwickelt, was die Sicht des Rad- und Fußverkehrs dramatisch einschränkt. Poller können das Problem beheben und für eine erhöhte Sicherheit sorgen.



Abbildung 1 Quelle: Open Street Maps

Antragsteller*innen: Miriam Dahlke, Thomas Demel, Johannes Lauterwald